新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ〈第8報〉

第7報以降、当該病棟にて新たな陽性者は発生しておりません。

管轄保健所の判断の下、昨日(8/3)、これまでに陽性が判明した全員(入院患者様10名及び職員6名計16名)が療養解除となりました。従いまして、今回のクラスターに関する感染対策は全て解除し、収束となりましたのでご報告いたします。

【内訳】

- •7/12 入院患者 4 名 職員 2 名 *7/20, 22, 28 療養解除
- 7/13 入院患者 3 名 職員 0 名 * 7/23 療養解除
- 7/14 入院患者 0 名 職員 1 名 *7/24 療養解除
- 7/15 入院患者 2 名 職員 1 名 * 7/25 療養解除
- 7/18 入院患者 1 名 職員 0 名 * 7/28 療養解除
- 7/21 入院患者 0 名 職員 1 名 * 7/31 療養解除
- 7/25 入院患者 0 名 職員 1 名 *8/3 療養解除

≪療養解除/陽性発生 8月4日9:00 現在 入院患者10/10名 職員6/6名 計16/16名≫

患者様、ご家族には多大なご心配とご迷惑をおかけいたしました。また、ご協力、ご支援いただいた関係各機関の皆さまに感謝申し上げます。

今後、感染予防対策に継続して努めてまいります。引き続きご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

医療法人社団 明心会 あおば病院

理事長 三浦 大介